

Bupati Lepas Secara Resmi Peserta GHAS

Sabtu, 23 Maret 2019 bertempat di Desa Batu Agung Kecamatan Seruyan Tengah Kabupaten Seruyan, Bupati Seruyan Yulhaidir melepas secara resmi peserta Gawi Hatantiring Adventure Seruyan (GHAS) Tahun 2019. Kegiatan tersebut digelar dengan tujuan untuk wadah menyalurkan hobi para pecinta motor trail dan sekaligus untuk memupuk kebersamaan kekeluargaan antar pecinta motor trail serta sekaligus hiburan bagi masyarakat desa batu agung khususnya dan kabupaten seruyan pada umumnya. Sementara itu, dalam sambutannya, Bupati Seruyan mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta Gawi Hatantiring Adventure Seruyan yang berjumlah kurang lebih 200 peserta yang berasal dari beberapa daerah antara lain dari daerah kita sendiri Seruyan, Kotawaringin Timur, Kotawaringin Barat, Lamandau, Palangka Raya dan bahkan ada dari Banjarmasin Kalimantan Selatan. Beliau berharap semoga saudara-saudara para pecinta motor trail yang sudah hadir disini dan berpartisipasi pada kegiatan ini dapat merasa nyaman dan dapat menikmati lintasan Desa Batu Agung Kecamatan Seruyan Tengah ini yang panjangnya 60 KM, sehingga sekembalinya dari kabupaten seruyan nanti akan membawa kesan dan kenangan indah serta berkeinginan untuk dapat kembali berkunjung ke kabupaten seruyan lagi. Bupati Yulhaidir menyebutkan demi terlaksana dan suksesnya kegiatan tersebut, beliau minta perhatiannya kepada seluruh lapisan masyarakat sekitar khususnya agar memberikan dukungan sepenuhnya sehingga kegiatan ini bisa berjalan dengan lancar, tertib dan aman. Beliau juga berpesan kepada para peserta gawi hatantiring adventure seruyan hendaknya menjunjung tinggi sportifitas serta memegang teguh sikap fair play, sehingga dapat memaksimalkan potensi guna meraih prestasi dan bertanding dengan rasa persahabatan dan persaudaraan sehingga nantinya dapat memupuk rasa persatuan dan kesatuan diantara para peserta. Bupati juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh panitia penyelenggara dan KONI yang telah bekerjasama dengan pemerintah daerah sehingga dapat terlaksananya event ini. (Hfj)

